

Riviera
Key

3 Pièces

73 m²

Réf. 83603256

950 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce lumineux 3 pièces d'environ 75 m² offre une vue imprenable sur la Méditerranée et la presqu'île de Saint-Jean-Cap-Ferrat. Situé dans une résidence prisée avec piscine et gardien, à quelques minutes à pied du centre de Villefranche-sur-Mer, des plages et des transports en commun. L'appartement se compose d'une entrée, d'un séjour et d'une salle à manger ouvrant sur une spacieuse loggia, d'une cuisine semi-ouverte, de deux belles chambres, d'une salle de douches et d'un wc indépendant. Le tout en excellent état et vendu avec une cave. Eva BAQUE +33624368575

This bright 3-room apartment of approximately 75 m² offers a breathtaking view of the Mediterranean and the Saint-Jean-Cap-Ferrat peninsula. Located in a sought-after residence with swimming pool and caretaker, a few minutes walk from the center of Villefranche-sur-Mer, the beaches and public transport. The apartment consists of an entrance, a living room and a dining room opening onto a spacious loggia, a semi-open kitchen, two beautiful bedrooms, a shower room and separate wc. All in excellent condition and the apartment is sold with a cellar. Eva BAQUE +33624368575

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

